

DESA

Giat Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Dec 19, 2023 - 13:49

LAPORAN KEGIATAN

PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



Giat Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dengan Masyarakat

Parungkuda, 19 Desember 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda di bawah komando AKP AAH Hermawan SE, MH, kembali melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai wujud nyata penguatan hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Giat yang berlangsung pada hari Selasa ini menempuh rute strategis di sejumlah wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Pukul 11.00 WIB, AIPDA Heri bersama BRIPKA Untung dan BRIPTU Anton meluncur ke Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, mengawali misi mereka dengan semangat penuh. Mereka juga tak lupa menyisir wilayah Desa Kompa, menyambangi SPBU setempat, dan menjelajahi Desa Sundawenang hingga minimarket yang ada di sekitarnya.

Dalam giat yang dilakukan dengan penuh kecermatan ini, personil patroli memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat sekitar. Melalui pendekatan dialogis, mereka menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan kenyamanan di lingkungan sekitar.

Pentingnya menjaga keamanan di sepanjang Jl. Raya Siliwangi Parungkuda menjadi fokus utama patroli ini. Selain itu, wilayah Desa Sundawenang juga menjadi sasaran patroli, dengan harapan masyarakat merasakan kehadiran positif kepolisian dalam menjaga ketertiban.

Tak ketinggalan, minimarket di wilayah tersebut juga menjadi perhatian khusus. Personil patroli memberikan himbauan kamtibmas kepada pegawai minimarket, menjelaskan langkah-langkah preventif, dan memastikan bahwa lingkungan sekitar minimarket tetap aman dan nyaman bagi para pelanggan.

"Patroli tersebut dilaksanakan sesuai dengan Visi Bapak Kapolres, yaitu A'A Dede Presisi, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien," ujar AKP AAH Hermawan SE, MH, Kapolsek Parungkuda.